

SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE SITZUNG VOM 18.5.15



anwesend: Georg, Benjamin, Ken, Judith, Kevin, Kenneth, Daniel, Patrick (ab 18:11),
Lennart, Anne*, David*, Robert*, Philip*, Anja*, Toni*, Alisa*

fehlend: Jennifer (e), Max (e)

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder

Gäste: Roman

Protokoll: Lennart

Sitzungsleistung: Kenneth

Sitzungsbeginn: 18:08

TOP 1: PROTOKOLLE

Wer ist dafür die vorliegenden Protokolle, ausgenommen das vom 4.5., zu bestätigen? 8/0/3

TOP 2: BERICHTE

FakRat (David):

- aktuelle Zahlen: 276 Bachelor-, 175 Master- und 125 Promotionsstudierende
- Die Satzung guter wissenschaftlicher Praxis erfordert Änderung der Promotionsordnung
- Master und *-Regelung im Lehramt wurde durch LSP bestätigt
- eine universitäre Evaluationsordnung wurde verabschiedet, die StuKo soll sich damit beschäftigen
 - das begrüßen wir, da dies uns die größten Mitspracherechte gibt
- Kürzungen: Stellenkürzungen weiterhin unklar, Vorschlag der Fakultät wurde aber positiv aufgenommen
- Die Neubesetzung der StuKo, die vom FSR angestoßen wurde, wurde bestätigt mit der Änderung, dass Lennart statt Jenni in der StuKo sitzen wird.
- Die Pflichtexkursion, die von der technischen Chemie organisiert werden, wird in den Stundenplan eingepflegt.

AK BSC:

- weiteres Treffen fand statt, verschiedene Vorschläge erarbeitet
- 27.5. und 10.6. als nächste Termine
- Ziel ist die Zahl der Studienverlaufsvorschläge zu reduzieren
- Sobald das Ziel erreicht ist, sollen die Vorschläge im FSR vorgestellt werden

Get-Together-Grillen

- zu kurzfristig, schlecht beworben, etwas durcheinander
- Schuld der Fakultät, größere Vorlaufzeit wäre nötig, Termin sollte früher im Semester sein, Aufgabenverteilung sollte klarer sein
- viele internationale Studierende waren anwesend, gute Stimmung und Grillen hat geklappt.
- Kenneth kümmert sich darum, dass die Kritik konstruktiv überbracht wird

Himmelfahrtsgrillen

- Insgesamt Erfolg und gute Stimmung
- Grill ist zwischendurch ausgegangen, dies hat zu Verzögerungen geführt.
- Solikasse: 221,59 €
- Judith kümmert sich um ein How-to

Prüfungskommission

- Erinnerung: Termin ist Mittwoch, falls noch Anträge in Arbeit sind, dann sollten diese zügig gestellt werden.

Fakultätsfest

- 13.5. Treffen: Destille, Elferrat, Fakultät und FSR
- Ideensammlung
- nächstes Treffen in drei bis vier Wochen
- Frage Band, DJ wie die Jahre zuvor, Eisverkauf der Weihnachtsvorlesung, Getränke und Catering wie immer, Stand von jcf und FSR
 - Ideen an Kenneth
- Veranstaltung soll öffentlich sein, da es dieses Jahr keine lange Nacht der Wissenschaften geben wird.
- Spendensammelaktion für den guten Zweck

TOP 3: UPDATES

Veranstaltung des Referates Lehramt

- 9.6. Vorbereitungstreffen, alle Helfer sollten dort erscheinen

physikalische Chemie

- In der Prüfungsordnung steht, dass man erst an einem Modul teilgenommen hat, wenn man die Vorleistung bestanden hat.
- Laut Hochschulfreiheitsgesetz müssen Teilnahmevoraussetzungen jedoch in der Prüfungsordnung stehen, sie stehen aber nur in der Studienordnung. Es wird weiterhin über diese Interpretation gestritten, diese Frage an geübte Personen weiter geleitet.

SAP

- Vertrag ist angekommen, 300€ plus Mehrwertsteuer
- Sobald das Geld vom FSR Informatik angekommen ist, sollte das Projekt abgeschlossen sein

NaWi-Konvent

- weiter keine Antworten auf die Anfrage an die anderen FSRä, Restwürste von vorheriger Veranstaltung werden genutzt, Lennart organisiert

Erstituten

- Mails gingen raus, bereits einige positive Antworten, Kooperation mit Laborpilz geht weiter, noch keine Antwort von der GDCh

Newsletter

- Vorschlag da, wird herum geschickt
- Frage nach englischer Ausgabe
 - Georg bietet sich als Übersetzer an
- Facebook-Werbung für Newsletter und HP

Kürzungen:

- Kenneth erbittet Termin bei Prorektor Lenk bezüglich Informationseinholung
- StuRa will erneut eine Demo organisieren.
- Konsens unter unseren Profs ist, möglichst wenig schlechte Nachrichten nach außen zu senden
- In der Physik werden 11,5 VZÄ gestrichen
- Daniel wartet darauf, dass sein Google-Dokument weiter bearbeitet wird.

Stolpersteine

- Problem, dass wir mit den Datenbanken nicht weiter kommen.
- Wer Ideen hat, soll sich melden.

Erstsemestereinführungswoche:

- Nächstes Treffen: 28.5. 18 Uhr, hier im Raum
- Wer hat Interesse an der Stadtrally mitzuhelfen?
 - Georg und Kevin

Finanzen

- Kittel noch nicht angekommen, aber schon lange bestellt.

TOP 4: FSR-LAPTOP

- Laptop von BioPharms ist jetzt bei Kenneth
- Sowohl Linux als auch Windows-Betriebssystem
- Keine technische Aufrüstung
- Kein neuer Akku

TOP 6: WAHLEN

- Termine zur Wahleinweisung sind jetzt bekannt.
- Wahlvorschläge wurden fristgerecht eingereicht
- Judith bittet um Texte für die FSR-Vorstellung (inkl. Foto).
 - Frist: Bis zur nächsten Sitzung
 - Das gleiche gilt für die FSR-Kandidierenden, für Senatswahl wird das nicht gemacht.
- Benni macht ein allgemeines Wahlplakat
- Wahlbelohnung
 - Mehrheit dafür, dass es eine gibt
 - welche wird später organisiert
- Wahlkampfgrillen
 - Verantwortlich: Georg organisiert Termin, Anja würde einkaufen, Kevin macht alles was so anfällt
- Maximilian wird in Abwesenheit für seinen Wahlwerbungsvorschlag, auch wenn er nicht alle Internetvorgaben erfüllt, gelobt.

TOP 7: STURA

Da Jenni von ihrer Entsendung zurück getreten ist, wird ein Ersatz gesucht.

Lennart bietet an den Posten dauerhaft zu bekleiden. Kevin würde als erster Ersatzentsender nachrücken. Alle Interessierten sind immer eingeladen sich die Sitzungen anzusehen.

Wer ist dafür, dass Lennart Staab ab sofort dauerhaft in das StuRa-Plenum entsandt wird: 8/0/0 → angenommen und entsandt.

Wer ist dafür, dass Benjamin Mitschke dauerhaft als zweiter Ersatzentsendeter für das StuRa-Plenum gewählt wird: 7/0/1 → entsandt

TOP 8: ERSTIFAHRT-ORGANISATION

- Ken würde weiterhin unterstützen, möchte aber nicht hauptverantwortlich sein.
- Außerdem wollen Kevin, Judith, Max, Kenneth und Benjamin unterstützen.
- Sie werden sich Gedanken zur Finanzierung und zum Programm machen.

TOP 9: FAKULTÄTSFEST

Freitag, 3.7.

- Aufbau: Ken, Georg
- Abbau: Ken
- Ausschank: Benni und Max
- Facebook-Werbung (inkl Veranstaltung) (Foto von Elferrat)
- Orga Info-Stand mit jcf: Informationsstand (Kürzungen, Geschichte der Fakultät (z.B. Kürzungen bei Umwandlung zur Fakultät nach der Wende)): niemand
- Betreuung „einfacher“ Info-Stand: Lennart, Georg
- Finanzierung: aktuell keine finanzielle Unterstützung von uns nötig, der FSR wird aber planmäßig den üblichen Beitrag von 150,- € freihalten
- Spendensammelaktion: Wer Ideen hat, an wen die Spenden gehen sollen, soll ich bei Kenneth melden.

TOP 10: NÄCHSTE SITZUNG

Da Feiertag ist, wird über den Zeitpunkt gesprochen

Beginn 17 Uhr und wenn möglich grillen: 7/0 → angenommen

TOP 11: SONSTIGES

Gastausschank Destille:

- Kenneth, Lennart B., Lennart St., Toni und Judith sind interessiert

Entschuldigung Jenni

- Jenni entschuldigt sich von den nächsten Sitzungen, da sie über die letzte Sitzung nachdenken möchte und bittet auch den FSR darum, darüber nachzudenken, ob und wie eine weitere Mitarbeit mit ihr gewünscht sei.

Sitzungsende: 20:07

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen

GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt

Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt.